

ANÁLISIS REFLEXIVO -1

D 16 M 10 A 23

Scribe

¿QUÉ SABÍA?

Sabía un poco la idea de lo que era y cómo era el Jardín de niños, pero al estar ahí es otro mundo completamente, los niños son más inquietos y es difícil mantener al grupo tranquilo y estar cuidando a todos es una responsabilidad muy grande.

Esta primera inmersión al Jardín de niños aprendí muchas cosas, tanto malas como buenas.

Aprendí la maestra que no quería llegar a ser y que no quería hacer, como una situación que se presentó donde un niño se arrojó porque la maestra no lo dejó salir. Aunque también las demás educadoras eran muy participativas y alegres, se ve que sus alumnos las querían mucho y además que enseñaban mucho y dejaban esa huella en ellos. Aprendí nuevas canciones y estrategias de grupo para el control.

¿QUÉ APRENDEO?

¿QUÉ QUIERO SABER?

Quiero saber muchas más cosas, como estrategias de grupo para controlar/calmar a los niños, aprender nuevos canciones que también ayuden al desarrollo del niño, estrategias diferentes de la enseñanza, cómo aprenden más fácilmente, qué les gusta y qué no, aprender cómo manejar una situación que se presente con el alumno y/o padres de familia.